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Résumé de I'étude : 2o AN dall daa 5
Cette étude vise a révéler les différents obstacles sociaux auxquels sont
confrontées les femmes qui travaillent et qui affectent leur stabilité familiale, au profit
des employées travaillant dans divers intéréts dans la sécurité de national de Tébessa,
et directement li¢s a la fagon dont les taches qui leur sont confiées sont exécutées a la
lumiere des responsabilités familiales qui leur incombent en tant que femmes au
foyer, épouses et méres, ainsi que dans leur ensemble. Difficultés auxquelles ils sont
confrontés dans l'environnement de travail. Et comment ils interagissent avec ces
derniers pour assurer leur stabilité au sein de la famille et du milieu de travail.
Mots clés : Barriéres sociales, femmes qui travaillent, stabilité familiale.

14 Jalady) il das 5
Study Summary :

This study aims to reveal the various social obstacles that face working women
and that affect their family stability directed to the benefit of female employees
working in various interests in the security of the province of Tebessa, and directly
related to how the tasks entrusted to them are carried out in the light of family
responsibilities that fall upon them as housewives, wives and mothers, as well as a
whole Difficulties facing them within the work environment. And how they interact
with the latter to ensure their stability in the family and the work environment.
Keywords: Social barriers, working women, family stability.






